Liebe Tanja, lieber Thomas!

Großes Kompliment für die Durchführung bei "die Ostsee tanzt"! Viele begeisterte Feedbacks unterstreichen die Entscheidung für die Durchführung. Super gemacht! Sicher war dies mit enormen Vorbereitungen verbunden - aber ein toller Erfolg!

Liebe Grüße, Birgit

Hamburger Erfolge in Holm

VERFASST VON PETER PODGURSKI/SN. // 08. SEPTEMBER 2020 // VERÖFFENTLICHT IN SPORT-STANDARDLATEIN-NEWS

Mit einigen Tagen Verspätung hier die Endrundenteilnahmen von Hamburger Paaren bei dem ersten Turnier nach der Corona-Tanzpause.

Unter den insgesamt fast 600 Startern waren auch viele HATV-Paare, die das erste Turnier unter Corona-Bedingungen mittanzten. Ebenfalls dabei einige Wertungsrichter, Turnierleiter, Beisitzer und andere Helfer aus Hamburg, die damit für das Gelingen der Gemeinschaftsveranstaltung von TSG Creativ Norderstedt und Hamburg sorgten.



Neben Masken und Abstandspflicht, Einbahnstraßensystemen, fest zugewiesenen Plätzen in der Umkleide und im Festsaal, reichlich vorhandenen Desinfektionsspendern und vielen anderen Dingen, war ein minutiöse Zeitplan Kernstück des Konzepts. Die Einhaltung dieses Plans sorgte nämlich dafür, dass sich die einzelnen Veranstaltungsblöcke, bestehend aus zwei oder mehr Turnieren mit insgesamt maximal 36 Paaren, nicht





begegneten und vor allem nicht untereinander vermischten.

Die Veranstalter Tanja und Thomas Fürmeyer geben gerne ihr Hygienekonzept und die damit gemachten Erfahrungen an Interessierte, die ebenfalls Turniere veranstalten möchten, weiter.

Und liebe Paare, denkt dran: Wenn ihr bei auswärtigen Turnieren die Endrunde erreicht, schickt gerne Euer Ergebnis mit Startklasse, euren vollständigen Namen, eurem Verein und der Zahl der gestarteten Paare an presse@hatv.de.